
Bearth & Deplazes Architekten (CH) 

Le 23 février 2015 
 
Pour la troisième conférence du cycle Architecture & Culture de cette année, organisé en 
partenariat entre la Faculté d’Architecture de l’ULg et la Société libre d’Émulation, nous recevons 
Andrea Deplazes pour une intervention intitulée The battlefield of architecture - strategies for 

resistance. 

 
Le bureau Bearth & Deplazes Architekten a été fondé en 1988 et définit des accents clés dans 
l'architecture contemporaine suisse. Les associés Valentin Bearth, Andrea Deplazes et Daniel 
Ladner ont développé une œuvre indépendante dans le domaine chargé des études typologiques 
et des pratiques de construction des Grisons à la fois traditionnelles et contemporaines. 
Plus récemment, le langage architectural qui caractérise le bureau se montre clairement dans le 
nouveau siège de l'entreprise d'assurance ÖKK à Landquart, avec sa façade en béton blanc 
composée de grandes ouvertures en forme d’arches, ou dans l'impressionnante construction du 
toit de la salle d'audience du Tribunal pénal fédéral à Bellinzone. Cependant, le refuge du Mont 
Rose à Zermatt, un projet conjoint du Département d'Architecture de l'ETH Zurich et Bearth & 
Deplazes Architekten, peut être considéré comme la synthèse des différents axes de leur travail: 
la recherche par la conception, les structures et les méthodes de construction techniquement 
complexes ainsi que la qualité spatiale innovante. 
 
INFO & RESERVATIONS  Quand : le 23 février 2015 Où : Théâtre de Liège (Salle de la Grande 
Main), Place du 20-Août 16, 4000 Liège, Belgique. Tickets : 8€, étudiants : 4€, membres de la 
faculté et de la SLE : 4€, Article 27 : 1€25 ; réservation sur www.archi.ulg.ac.be ou 
www.emulation-liege.be ou appelez au t.+32 (0)4 223 6019 Paiements le 23.02.15 (cash only). 
Début : 20:00. Portes : 19:30. Conférence en Anglais! 
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Bearth & Deplazes Architekten (CH) 

23rd of February 2015 
 
For the third conference of a series organized in partnership between the Faculty of Architecture 
of Liège University and the association Société libre d'Émulation about "Architecture & Culture" 
we welcome the Swiss architect Andrea Deplazes (Bearth & Deplazes architects) for a lecture 
called The battlefield of architecture - strategies for resistance. 

 
The office of Bearth & Deplazes Architekten was founded in 1988 and sets key accents in 
contemporary Swiss architecture. The partners Valentin Bearth, Andrea Deplazes and Daniel 
Ladner have developed an independent oeuvre within the charged field of typological studies 
and traditional as well as contemporary building practices in Graubünden. 
The office’s characteristic architectural language is shown most recently in the new headquarters 
for the insurance firm ÖKK in Landquart, with its white, exposed concrete façade opening in large 
arches, or in the impressive roof construction of the court room of the Federal Criminal Court in 
Bellinzona. The Monte Rosa Hut in Zermatt however, a joint-project of ETH Zurich’s Department 
of Architecture and Bearth & Deplazes Architekten, can be seen as the synthesis of the different 
axes of their work: research by design, technically complex structures and building methods as 
well as innovating spatial quality. 
 
 
INFO & RESERVATIONS   
When: 23rd of February 2015, Where: Théâtre de Liège (Salle de la Grande Main), Place du 20-
Août 16, 4000 Liège, Belgium. Tickets : 8€, students: 4€, faculty and SLE members : 4€, Article 
27 : 1€25 ; reservation on www.archi.ulg.ac.be or www.emulation-liege.be t.+32 (0)4 223 6019 
Payments on 23.02.15 (cash only). Start: 20:00. Doors: 19:30.  



Conference in English. 
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